

地域学校協働活動、学校・地域で展開しています！

明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

さて、昨年に引き続き、地域学校協働活動の一環として本校生徒の半数近くが参加している「空き缶・空きびん回収キャンペーン」の様子が、「広報八女1月1日号」に紹介されました（掲載は山内行政区分）。

### 【ゴミ拾いの様子】



散乱ごみ回収に見崎中・輝翔館中生徒が参加 第42回  
女市空き缶・空き瓶回収 キャンペーン（八女市環境衛生協議会主催）が11月14日(日)と21日(日)に行われました。21日(日)には、見崎中学校・輝翔館中等教育学校の生徒5人が山内行政区の清掃活動に参加し、山内水天宮から3コースに分かれ、東公民館まで清掃活動を行いました。

子どもたちは、「参加して楽しかったです。地域の人たちが空き缶拾いをされていたことを知らなかったので、それを知ることができてよかったです。」「ゴミ拾いをして地域が少しでもきれいになったかなと思います。すっきりした気持ちになりました。」などの感想を持ち、自分たちが地域の一員として役に立っているという「自己有用感」を高めることができました。お世話いただいた地域の方々に感謝申し上げます。

見崎中学校では、昨年度から地域コーディネーターの〇〇さんや地域学校協働本部長の〇〇さんを中心に、地域サポーターの方々（お名前を記載しています。）のご協力のもと、地域学校協働活動が行われています。具体的な取組としては、放課後学習会や3年生の面接練習が実施されています。中学校の活動としては、地域から「していただく」だけでなく、上記のボランティア活動等、地域に「貢献する」活動を継続したいと考えています。

## 【放課後学習会の様子】



### 【昨年度の面接練習の様子】



## 後期の後半が始まりました！

写真は、12月に2年生が修学旅行で訪れた平川動物園のホワイトタイガーです。今年の干支にちなんで掲載しました。以下、本日の全校集会で子どもたちに話した内容を紹介します。

一いよいよ今日から後期の後半が始まります。これから約3か月間は、これまでの取組を更に充実させ、そして、4月からの新たなスタートの準備をする時です。

3年生は、中学校生活最後の3か月になります。そして、自己の進路を決定する大切な日々になりますので、悔いが残らぬよう、これまでの頑張りを出し切ること、気を緩めないことを願っています。

2年生、1年生は、それぞれ3年生、2年生になるための準備です。新年に立てた目標に向かって、一歩ずつ着実に進んでいって下さい。また、2年生には「今の3年生を超えるためには、どうしたらしいか、何をしなければならないか。」を、1年生には「新しい1年生に手本を示せるようになるには、どうしたらしいか、何をしなければならないか。」を考えてほしいと思います。そして、その考えをお互いに伝え合って、今年度の重点目標の「合意形成」を仕上げてもらいたいと思います。

最後になりますが、新型コロナウィルス感染症のオミクロン株が拡大しています。コロナ禍となって2年が経とうとしていますが、このウィルスと人類が共存するまでに、まだまだ時間がかかりそうです。やること、心がけることは今まで通り、「マスク着用」「手洗いや消毒」「換気」「三密を避ける」などです。全校生徒、先生方、家庭、地域でも、声を掛け合って取り組んでいくしかありません。

令和4年最初の3か月、令和3年度最後の3か月、この短いけれどとても大切な3か月を、無事に、なおかつ充実した学校生活を送ることを願っています。—

【平川動物園（鹿児島：修学旅行先）のホワイトタイガー】



## 校内行事、主体的に活動しています!!

12月に実施された校内行事の様子です。子どもたちは、これらの行事に主体的に取り組み、とても有意義な時間を過ごしました。

【生徒集会（○×クイズ）の様子】

【1年生職業講話】



【1年生クリスマス】